



柴田町シルバー人材センター

# もみの木

会報 シルバーだより

第47号

発行 公益社団法人 柴田町シルバー人材センター

宮城県柴田郡柴田町東船迫 1-8-1

電話 0224-58-7400 FAX 0224-58-7401



撮影：4班 佐藤 明 撮影場所：船岡城址公園山頂

## 地域に貢献する

### センターを目指して

理事長 半澤 秀雄

昨年二月、松島町で宮城県シルバー人材センター連合会主催の「理事長・事務局長合同研修会」が開催されました。この研修会における講話は、「地域課題解決でシルバー人材センターが存在感を発揮するには」で、なかなか興味のある内容でした。

話の内容を要約すると、総務省の「自治体戦略二〇四〇構想研究会」が平成三十年八月に提言した内容は、二〇四〇年には六十五歳以上の高齢者人口が最大になり、一人暮らし高齢者世帯が増加する。また、人口減少に伴い自治体職員が半減して住民ニーズを充足する機能が低下し、見過ごされる地域課題が増加するということです。

こうした社会情勢を踏まえ、今後シルバー人材センターに求められる役割は、自治体や地域組織と連携して地域課題解決の二翼を担い、地域に貢献することです。

当センターも二十年ほど先を見据えて、今後は地域で生活する高齢者世帯等への支援活動を重点的に行うなど、求められる役割を果たせるよう順次取り組んで参ります。

# お客様の声

● 県外在住 渡辺 様

槻木小学校に長年勤務していた母が教え子の保護者の方に紹介いただき購入した土地、父が設計しその妹の工務店で建築した家屋。すでに半世紀が過ぎ老朽化していますが、周りに田園風景が広がり阿武隈川や白石川が流れ、帰ると心が安らぐ良いところです。

難点は草取りと家屋の管理。年に数回しか帰りませんので草取りだけで数日かかり草の量もゴミ袋大で十袋を超えます。友人の勧めで年に一回シルバー人材センターに依頼し、家回りの修理と草取りをお願いし大変楽になり実家に帰るのが負担にならなくなりました。

定期的な除草作業をお願いしましたら一年中庭が美しく保たれ家回りも点検していただいただけ大変助かっています。また来年もお願いしたいと思っています。



● 町内在住 工藤 様

毎年シルバー人材センターを利用していません。利用の第一は低価格です。第二は一生懸命自分の役割を持って仕上げてくれることです。第三はチームワークの良さ、仲間と一緒に仕事をやる時の大切な心がけと感じました。

具体的に紹介すると除草は、女の方二人で屋敷を見回り隅々まで綺麗に仕上げます。植木剪定は、男の方四人で、あらかじめ役割分担してきたのでしようか持ち味を生かし見た目すっきり格好よく仕上げてください。毎年利用しているので「おまかせ」で安心です。

道行く人に「綺麗になつたね。植木あると大変ね、どこでやったの」と聞かれると「シルバー人材センターだよ」と宣伝し感謝しています。朝「おはようございます」の挨拶は、あたり前と思うけど快い気分になります。

天気が一番心配です。シルバー人材センターを利用して良かったです。コロナ収束の不明な昨今です。くれぐれも健康に気をつけて下さい。今年もよろしくお願いします。



● 町内在住 櫻井 様

私達夫婦も高齢化すると共に、健康面においても、不安になる現状であることから、今年は障子の張り替えもシルバー人材センターにお願いすることにしました。

予定の日の朝シルバー人材センターの方が来て、障子を取り外して持っていききました。「出来上がりは、夕方かな」と思っていましたら、午後には大小合わせて三十枚の障子を、綺麗に張り替えて備えていただきました。

また、年末に庭木と松の剪定をお願いしましたところ、寒い中私達の要望を聞いていただき、説明していただき納得する剪定をしていただきました。

料金も手頃であることから様子をみながらこれからも、シルバー人材センターにお願いしようと思っています。大変お世話になりました。おかげさまで清々しいお正月を迎えることができました。



# 講習会が



# 開催されました

## 緑樹・緑地管理講習会

10月7日(水)

除草（刈払）と植木剪定について安全や作業手順などを確認しながら、実際に作業を行いました。



## 障子張り替え講習会

10月20日(火)

会員及び一般町民の方が参加し、実際に就業に携わっている会員が講師として障子を張り替える方法をご指導しました！



## Shibata Fantasy Illumination

### 船岡城址公園

今年すご～いいきれい!!  
きらきら金平糖みたい!!  
ワクワクする～!



船岡城址公園で就業している  
会員がイルミネーション設置作  
業を行いました!!



令和2年度県連合会  
安全優秀賞



安全表彰を受けてとても嬉しく  
思っております。  
年齢を重ねるごとに、体力が衰え  
ますが、それに負けないくらい、健  
康には気を付けていきたいと思  
います。

除草班 吉田 源市

安全就業のポイント

1. 就業に適した服装で
2. 出発前に健康チェック
3. 交差点での安全確認
4. 安全保護具の装着
5. 作業環境の点検確認

新型コロナウイルスを予防!!

①手洗い・うがい



②十分な休息



③密閉空間を  
避ける



④普段から  
意識を



いたから長く勤まったと思います。  
入会して良かった事は、人と人とのつながりがあった大変良かったです。今も、健康でいられるのも適当な仕事があり収入もあるお陰です。入会した当初、塗装の講習会を受けました。その基本が役立ち去年自家の外壁と屋根の塗装をすることが出来大変役立ちました。今年、ソフトボールを楽しみシルバー会員をもう少し続けたいと思えます。シルバー人材センターの益々の発展をお祈り致します。



7班 井上末吉(84)

今年で七回目の  
年男になりました。  
最近では災害が続き、  
去年は新型コロナウイルス

イルスの感染拡大が広がり緊急事態宣言が発令されるなど大変な一年でした。新型コロナウイルスがいつ収まるのか心配です。

シルバー人材センター発足に入会し今日まで会員でいられるのも事務局の親切な仕事の提供や会員に対する差別なく公平にあたっていただいたから長く勤まったと思います。

年男・年女紹介



12班 福島和世(84)

シルバー人材センターに入会して  
十九年、班長を務  
めて十九年。たく

さんの思い出があります。入会の動機は地域のために何かお役に立てればと思ったことですが、何よりの思い出は互助会に入り仲間と一緒に社交ダンスの会を立ち上げたことです。シルバーフェスティバルでは、ダンスが未経験の会員さんも猛練習をしてステージに立ち、会場から拍手子が沸き上がるほど多いに盛り上がりました。また、槻木生涯学習センターで行われたチャリティー発表会では「川の流れるように」をカラオケとダンスで披露し、会場の皆さんには椅子に腰かけたまま手足を動かして参加してもらうなど、こちらも楽しい思い出です。このような活動を続けてこられたのも職員の皆様のお陰と、心から感謝しています。皆さん、コロナに負けず楽しく元気にいきましょね。

## 働く女性会員

### 働く楽しさ



9班 伊藤 とし子

私は今、北日本電線で掃除の仕事をしています。若い人達と接する事で老けてばかり居られないし、家を空けられる嬉びと楽しみがあります。たまに大好きな孫の世話や野球の応援に行く事も楽しみの一つです。

手芸班にはシルバー入会時に事務局からの説明ですぐに入り、ぬいものの屋に集まり笑ったり愚痴を聞いて貰いスッキリしています。時には美味しい食事処に行ったりもします。桜まつり、菊まつりでは沢山の出会いの会話はあつみまます。自分の品物が売れ、使って貰ってのを見た時は感動と感謝です。また、富谷町と大郷町に研修に行き着物リメイクなどの収穫を得て楽しかったです。

今年はコロナの為に催し物が無くなり、ゆるぶらで展示販売が行なわれ、久しぶりにワクワク楽しさが倍増しました。事務局の皆さんありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。



### ゆるぶらチャレンジ ショップを終えて



6班 照井 輝子

コロナ禍で心が折れそうな毎日でした。そんなある日、事務局から、「ゆるぶらに展示して販売が出来そうんだけど、どうしますか」とお話がありました。

早速十二月の三日間販売しました。町内の方々とお話も出来楽しい三日間、それに売上げもあり、とっても良かったと思いました。

どんな時も前を向くことの大切さを気付かせてくれた職員の皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

会員の皆さんも、足を運んでいただけたらうれしいです。そして仲間にはいりませんか。多くの方に柴田町シルバー人材センターを知って頂けるよう、



手芸・手工芸班、楽しく、仲良く、物作りを続けて行きたいと思ひます。

## 12年を振り返って

### 職員 荒井 健作

私は、ハローワークで求人を見、試験を受けて、平成二十年十二月からシルバー人材センターに勤務しています。実務は未経験だったので、公益法人特有の制約と度重なる改正等には運営の難しさを痛感させられました。これまで数えきれないほどの人と出会い、経験や知識など多くを教わりながら乗り切ってきました。関係各所の皆様をはじめ、職員間の日々協力と相談等によって今日まで仕事に励むことができたのだと思います。

シルバー人材センターは「生きがいのある生活実現」と「健康を含む地域社会の福祉向上と活性化」を目指す六十歳以上の会員を随時募集しています。これからも皆様の変わらぬご支援・ご協力・ご鞭撻をお願ひいたします。



柴田町内 60 歳以上の方が活躍しています!!



# 会員募集中



☎0224-587400 ✉ silver@ji.jet.ne.jp

## 【主な仕事】

- ・植木剪定
- ・墓地清掃
- ・施設管理人
- ・家事援助
- ・除草
- ・大工
- ・障子、網戸等張替え
- ・ポスティング

毎月第2水曜日 10:00~

## 入会説明会

会場：センター会議室



仕事をしたい人!頼みたい人!  
は、シルバー人材センターへ

## 【現在の会員数】

令和3年2月現在

男性	女性	合計
207人	85人	292人

## 編集後記

コロナ禍で不安な生活環境が続いています。今年度はお楽しみ行事も中止になり掲載記事も華やかさにかけてしまいましたが、「みなさんの声」を通して「生き生き元氣輝いて」仕事や活動に取り組んでいる様子が伝わることを願って編集しました。コロナ禍の中、最善の予防に努め桜の開花を待ちたいと思います。

広報委員 櫻井 みさ子

## 私の楽しみ「釣り」

18班 村上 政美

シルバー人材センターに入会し四年目になりました。会員皆様方の指導のもとコミュニケーションをとりながら協力し合い仕事を楽しくやっています。

私の趣味は釣りです。会社の友人に誘われ黒鯛の五十三センチを釣り友人からこんな大きい物はめったに上がらないと言われたのがきっかけで釣りをやる様になりました。五・六年黒鯛釣りをやり物足りなくなり船釣りをテレビで見ても会社の釣り愛好会に入りカレイ釣りを始めました。

行きたいつばい釣るのでカレイ大会で腕を試したくなり、いろんな大会に参加しましたが上位になれず自分なりに楽しむ事にしました。東日本大震災が起きてもう釣りはできないと思った時日本海で鯛やブリ釣りに誘われ行く様になり今は季節ごとの釣りを楽しんでいきます。

